



Vorlage Nr. 22-O-08-0028

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 8. Dezember 2022

Ausstattung der Freiwilligen Feuerwehr (CDU/SPD)

Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr in Bierstadt für repräsentative Zwecke mit einer sogenannten „Ersten Garnitur“ einheitlich auszustatten.

Begründung

Bei der Gedenkfeier auf dem Bierstadter Friedhof am Volkstrauertag hat die Freiwillige Feuerwehr wie in jedem Jahr eine Ehrenwache gestellt. Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr trugen bei dieser Ehrenwache ihre Einsatzuniform. Andere Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr, die nicht an der Ehrenwache beteiligt waren, erschienen dagegen in der „Ersten Garnitur“. Auf die Unterschiede in der Bekleidung angesprochen, erklärte ein Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr, dass die „Erste Garnitur“ nicht bei allen Mitgliedern vorhanden ist, weil die Kleiderkammer diese Ausstattung nicht oder nur lückenhaft bereitstellt. Die Teilnehmer an der Ehrenwache sind daher notgedrungen auf ihre Einsatzuniform ausgewichen um ein einheitliches Erscheinen sicherzustellen. Dieses Defizit in der Ausstattung wird von einzelnen Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr, ebenso wie auch von Mitgliedern des Ortsbeirates Bierstadt, als Geringschätzung des Engagements bei der Freiwilligen Feuerwehr wahrgenommen.

Beschluss Nr. 0117

Der Antrag der SPD- und CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez I z.w.V.

1005 z.d.A.

Volland
Ortsvorsteher